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В Москве состоится первый
швейцарско-российский медицинский
форум | Le Swiss Russian Health Forum
se tiendra à Moscou

Автор: Надежда Сикорская, Цюрих-Москва , 27.06.2011.

17 и 18 октября в здании МГУ на Моховой соберутся представители различных
областей здравоохранения двух стран, чтобы обменяться опытом и обсудить планы
на будущее.
|
Le 17 et 18 octobre l'Université de Moscou mettra ses locaux à disposition du premier
forum suisso-russe consacré à la santé.
Le Swiss Russian Health Forum se tiendra à Moscou

Не секрет, что швейцарская медицина все больше привлекает к себе россиян:
обеспеченные граждане приезжают в альпийскую страну, чтобы худеть, рожать,
омолаживаться, очищаться, проходить полный медицинский осмотр – да мало ли
причин!
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Лекарственные препараты, созданные швейцарскими фармакологами – назовем хотя
бы таких гигантов, как Rochе и Novartis – давно и прочно вошли на российский рынок.

Швейцарские производители и ученые, в свою очередь, внимательно следят за
достижениями своих российских коллег.

Явный взаимный интерес и подтолкнул посла Швейцарской Конфедерации в России
Вальтера Б. Гигера к идее первого Швейцарско-российского медицинского форума.
Его организация была поручена Беатрисе Ломбар, стоявшей в 2005 году у истоков
создания фонда Swiss Russian Forum, занимающегося развитием контактов в разных
областях российско-швейцарских отношений.  Нам удалось связаться с госпожой
Ломбар по телефону накануне ее очередной поездки в Москву для подготовки новой
платформы.

- Идея медицинского форума, действительно, принадлежит послу Гигеру, -
рассказала Беатрис Ломбар Нашей Газете.ch. – Поделившись ею со мной в прошлом
году, он посетовал, что каждый день встречается в Москве с россиянами, ищущими
контактов в Швейцарии, и со швейцарцами, ищущими

Посол Швейцарии в России Вальтер Б. Гигер и Беатрис Ломбар
контактов в России, но не знающими, как их получить.

Г-жа Ломбар взялась помочь послу, благо опыт в этой области у нее уже был: за ее
плечами организация трех российско-швейцарских платформ, посвященных
вопросам права, финансов и инноваций.  С ее легкой руки в августе 2010 года в
Федеральном дворце в Берне собрались около 40 швейцарцев, заинтересованных в
сотрудничестве с Россией в области медицины – среди них были политики, ученые,
предприниматели. Чуть больше месяца спустя аналогичная группа россиян
встретилась в Москве.

- Стало ясно, что с обеих сторон идея медицинского форума вызывает большой
энтузиазм, и мы решили двигаться дальше, - продолжила рассказ Беатрис Ломбар.

Сразу скажем, легко не было: вылезли на поверхность особенности национального
менталитета россиян, не всегда понятные швейцарцам, различные внутренние
сложности и противоречия. Однако сейчас, по словам г-жи Ломбар, «все мы в одном
поезде».



- Мы не хотим, чтобы готовящийся форум стал одной из встреч, которые проходят, не
оставив следа, - говорит г-жа Ломбар.  – Работа форума будет организована по
секциям, а по его завершению все председатели секций должны будут предоставить
отчеты о дискуссиях и сформулировать конкретные предложения. Все эти документы
будут опубликованы, после чего мы приложим все усилия для того, чтобы наиболее
интересные предложения были реализованы.

Одной из тем рабочих сессий форума будет финансирование здравоохранения –
вопрос сложный. Даже бюджет самого Форума пока еще не полностью «закрыт»,
хотя его уже согласились поддержать швейцарский фармакологический концерт
Roche и хорошо знакомые нашим читателям женевский фонд Нева и цюрихская
компания Ренова.

Наша Газета.ch  выступит в качестве медиа-партнера Форума, так что читатели
получат подробную информацию об этом событии из первых рук.
фармацевтика швейцария
здравоохранение Швейцария
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